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CETESB –  Campinas - SP 
 
 

Membros Presentes 
AESABESP Vanessa Egídio Pereira (T) 
CENA -USP Regina Teresa R. Monteiro (T) 

   CETESB   Lívia Fernanda Agujaro (T) 
CIESP – DR Campinas Geraldo Benedito Rossi (T) 
DAE-Jundiaí Maria Elizabete M. L. Botan (T)

DAE-Sumaré José Carlos Ricci (T) 
Antonio Carlos Cometí (S) 

DAE - Valinhos Leda M. L. Almeida Prado (T) 
DAEE Jorge Iamamoto (T) 

   IAL-Campinas    Beatriz Pisani (T) 
IAL-Rio Claro Silézia Doralice P. Ramos (T) 
PM Americana Antônio Jorge da S. Gomes (S) 
PM Atibaia Viviane C. P. Maia (S) 

PM Campinas Ivanilda Mendes (T) 
Janete do P.Alves Navarro (S) 

P.M. Indaiatuba Kleber Lajes Dutra (S) 
Maria Lúcia Oliveira (R) 

P.M. Limeira Douglas Costa Eller (S) 
   P. M. Sta Gertrudes    Marta de O. A. Rodrigues (R) 

SABESP José Batista Pereira (T) 
SEAN Meire Aparecida Matheus ((T)  
SANASA Ana Cristina P. P. Pinto (S) 

Secretaria da Saúde 

Audir Antonio Cominetti (T) 
Adilson Alecci (S) 
Edson Travaina (S) 
Elisabete A. Costa de Negri (S) 
José Luiz de Moraes (S) 
Maria Aparecida de Moraes (S) 

SEMAE    Antonio Carlos Ferreira (T) 
  Ivan Canale (S) 

 SUCEN-Campinas   Savina S. Lacerda de Souza (T) 

 VISA Cordeirópolis 
  Fernanda Ap. L. F. Freitas (T) 
  Wanderlei Ocimar Marangon (S)
  Ronald Betanho Fanchini (S) 

 VISA – Piracicaba   Gisele Giusti Mariano (T) 
 

Entidades Ausentes sem justificativa 
IAC 
PM Nova Odessa 
 

Membros Ausentes com justificativa 
ABCON Márcia Ap. Burger Ragogna (T) 
Barco Escola Denise da Silva Paz Pardelli (T) 
CESET - UNICAMP Cassiana Maria R. Coneglian (T) 
P.M. Cabreúva Danilo Guidini (T) 

UNICAMP Bernardino R. de Figueiredo (T) 
SORIDEMA Evandro Bochi de Santana (T) 
UNICAMP Bernardino Ribeiro  (T) 
 

Convidados 
IAL-Rio Claro Gislene A. Palmeira 
ESALQ  Piracicaba  Raquel de Paula da Silva 

COVISA Rafael Bertelle Sartoni 
Lucas polese Brunelli  

(T) Titular         (S) Suplente        (R) Representante 
1. Pauta: A pauta e a convocação da reunião foram 
enviadas aos presentes por meio de mensagem 
eletrônica.  2. Abertura: O Sr. Audir iniciou a reunião 
cumprimentando, agradecendo a todos pela presença. 3. 
Leitura da ata da 21.ª Reunião Ordinária: Lida e 
discutida, a mesma foi aprovada por unanimidade. 4. 
Leitura da ata da 4.ª Reunião Extraordinária: Houve 
questionamento por alguns membros do plenário de não 
recebimento do email de convocação para a reunião 
extraordinária, Audir se prontificou a rever a listagem 
de email e apontou a necessidade de cada membro 
verificar se sua caixa postal está cheia. Lida e discutida, 
a mesma foi aprovada por unanimidade. 5. Grupo de 
Trabalho Salto Grande: Jorge Iamamoto, responsável 
técnico pelo Trabalho (Plano de Gerenciamento 
Integrado, Remediação e Proteção dos Recursos 
Hídricos do Reservatório do Salto Grande – 
Americana), agradeceu a presença de todos 
apresentando o senhor Ricardo Petrine Signoretti, 
Engenheiro Ambiental da Empresa Irrigart (empresa 
contratada para elaborar o trabalho de pesquisa e 
diagnóstico ambiental), que expôs os seguintes pontos: 
1ª Etapa: Consolidação das Informações Atualmente 
Disponíveis; 2ª Etapa: Planejamento Estratégico para 
Remediações e as Conclusões: •A bacia do rio Atibaia 
sofre por constantes lançamentos de carga poluentes, 
(industrial, doméstica ou difusa) 
•A proximidade de grandes centros urbanos (i.e. mancha 
urbana de Campinas) e industriais (i.e. Pólo 
Petroquímico de Paulínia) intensifica os índices de 
poluição no reservatório •O entorno do reservatório 
possui grande carência de áreas florestadas junto as 
Áreas de Preservação Permanente (APPs), assim como 
boa parte da bacia de contribuição 

      •Os usos múltiplos do reservatório estão prejudicados. 
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•As macrófitas aquáticas funcionam como barreira natural 
para os banhistas. 
•As metas e ações propostas no Plano  podem minimizar o 
atual quadro de degradação do reservatório. 6. Grupo de 
Trabalho Pesqueiros: Ivanilda Mendes – coordenadora -  
iniciou a apresentação relatando as reclamações que a 
Vigilância Sanitária recebia sobre qualidade do peixe e da 
água e da mortandade de peixes em pesqueiros na região de 
Campinas. Não havendo parâmetros, nem normatização 
específica para pesqueiros, foi formado o Grupo de 
Trabalho Pesqueiro dentro da Câmara Técnica Saúde 
Ambiental, com a finalidade de desenvolver estudo voltado 
para conhecer a realidade atual dessa atividade. Após 
visitas aos pesqueiros da região de Campinas e elaboração 
com aplicação do Roteiro de Inspeção a Pesqueiros. 7. 
Formação de novos grupos: Lívia sugeriu a criação do 
Grupo de Trabalho Contaminastes Ambientais, frizando a 
necessidade de estudo da qualidade da água e do risco de 
contaminação a mananciais de abastecimento público. 8. 
Encerramento: O Sr. Audir agradece a todos, lembra da 
capacidade dos presentes das mais diversas áreas dando 
respaldo técnico as deliberações dessa Câmara Técnica e 
não havendo mais nenhuma manifestação, foi dada por 
encerrada a reunião.  
 

Audir Antonio Cominetti 
Coordenador da CT-SAM 


